

# 女性の活躍を応援します

## ～キャリア・マネジメント講座の開催結果～

女性がそれぞれの職場で能力を発揮して、キャリア形成することは、男女がともに働きやすい職場環境をつくることになるのです！

企業等で活躍が期待される女性のネットワーク構築を支援するとともに、能力開発、意識改革の機会を提供する人材育成を目的に、県等と共に昨年6月～10月（全6回）に開催しました。（写真は講座の様子です。）

\*主な内容：講演（管理者等の経験談）、キャリアデザイン研修、リーダーシップコーチング研修、経済に強くなる講義、企業訪問等

\*受講者の感想（一部抜粋）

- ・社会のしくみや男女の差についても多くの学べ、今後の仕事に役立てることができる。
- ・普段関わることのない方達との意見交換などは、新しい発見や考え方などがあり勉強になった。
- ・他の企業の方々と話す機会があり、貴重な体験ができた。
- ・職場の男性にも受講して欲しいほど意義ある講座だった。
- ・今まで気付かなかった事をいろいろ勉強できた。
- ・少し自信が持てた。
- ・気持ちが楽になった。



キャリアアップされた女性が増え、  
男女共同参画社会実現の原動力と  
なっていただけるよう、  
これからも応援ていきます。



★「女性活躍推進法（女性の職業生活における活躍の推進に関する法律）」ができました！  
働いている女性や働くことを希望する女性を応援する取組が広がりました。



## ＊＊＊編集後記＊＊＊

中学生人権作文県大会で「ハンセン病」を取り上げ、「命」の大切さに気付いた作品がありました。生まれた赤ん坊の口をガーゼでふさいで抹消。それを知った彼は、衝撃を受けると同時に自身の度重なる病と、それに対する周囲の偏見に傷ついて、母親に「僕なんかその時に死んどけばよかった。」と言い放ったことを悔やんだそうです。

あなたの人生の主役は、「あなた自身」です。心ない言葉に惑わされないで、苦しみを乗り越えた経験は、きっと人生の「糧」となるはずです。「泥があるから、花は咲く」という本のタイトルを思い出しました。（T.M）